
Blüten von Siegfried in 2019

Beitrag von „Pieks“ vom 22. Juli 2019, 23:11

Soll sich mal n bissi Mühe geben, die gehen auch noch weiter auf. Aber schon ganz nett, oder? 
Bestäuben kann man übrigens wohl lassen, Nachfolge ist angeblich "ähnlich geregelt" wie bei 
jusbertii...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12480-bl%C3%BCten-von-siegfried-in-
2019/&postID=105387#post105387
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